

EMPRESAS

Julio 29 De 2022 - 08:21 A. M.

Petrobras y Ecopetrol anuncian descubrimiento de gas en el Caribe

Se trata del pozo exploratorio Uchuva-1, perforado en aguas profundas de Colombia, a 32 km de la costa y a 76 km de la ciudad de Santa Marta.



POR: PORTAFOLIO

Petrobras confirmó, a través de un comunicado, el **descubrimiento de gas natural en el pozo exploratorio Uchuva-1**, perforado en aguas profundas de Colombia, a 32 km de la costa y a 76 km de la ciudad de Santa Marta.

(Vicepresidencia de Gas de Ecopetrol se renueva).

El pozo Uchuva-1 fue perforado en el Bloque Tayrona, por la sociedad conformado por **Petrobras, con una participación de 44,4%, y Ecopetrol, con el 55,6%**.

"Este descubrimiento es el fruto de las acciones conjuntas de Petrobras y **Ecopetrol**

para potencializar el uso de datos mediante la aplicación de nuevas soluciones tecnológicas en geología y geofísica, además de la experiencia en operaciones en aguas profundas", dice la compañía en el comunicado.

Las compañías contratistas continuarán con las actividades en el **Bloque Tayrona**, con el objetivo de evaluar las dimensiones de la nueva acumulación de gas.

Lo más leído

1. Sena tiene abiertas más de 40.000 vacantes en todo el país
2. Efectos de la medida contra Visa y Mastercard en pagos internacionales
3. Superindustria impone medidas cautelares a Visa y Mastercard
4. Por qué A. Latina no cuenta con una gran red de trenes como Europa
5. Sena busca conductores para trabajo en Estados Unidos
6. Bonos verdes, un 'imán' para atraer capital para el desarrollo



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Carta de Susana Correa a los futuros ministros



Emiten concepto adverso sobre gestión de recursos de VIS Rural



Opción para encontrar asesoría en temporada de declaración de renta



Nace fintech especializada en crédito constructor

TE PUEDE GUSTAR



Esto hace que el chorro de la manguera sea 8x más potente y no...

HiperWash



¿Te cuesta trabajo quedarte dormido? Estas son las gotas que te...

Nerd Saludable



Los empresarios se benefician 3 veces más con la aplicación...

ZapFácil

Enlaces Patrocinados por Taboola

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



INFRAESTRUCTURA

Julio 22 De 2021 - 04:52 P. M.

Millonaria sancionó a Petrobras por obstruir una visita administrativa

La multa impuesta por la Superintendencia de Transporte equivale a 1.000 salarios mínimos.

